

DIA DE LOS MARTIRES **LATINOAMERICANOS**

Angelelli nos convoca para reafirmar un proyecto de Iglesia junto al Pueblo, que se afianza desde las comunidades eclesiales de base y grupos cristianos en todas las latitudes de Latinoamérica.

Como semilla que ha germinado, la memoria de los mártires abonan esta presencia comprometida de los cristianos en los procesos de transformación y cambio de los pueblos pobres y los pobres de los pueblos de este continente de la

Tantos rostros y nombres olvidados de categuistas, laicos comprometidos en tareas de promoción comunitaria, en la organización de cooperativas, en la alfabetización, en las organizaciones gremiales, en los movimientos políticos, tantos sacerdotes, religiosas y religiosos que también han ofrendado sus vidas en el compromiso pastoral nosotros queremos recordarlos y hacerlos presente resumiendo en la figura de Mons. Angelelli el compromiso de toda una Iglesia que camina junto al pueblo, como el testimonio vivo de una presencia evangélica que debería ser tarea de toda la Iglesia.

Por eso, recogiendo una inquietud asomada v conversada en el seno de tantas comunidades del país, nos animamos a proclamar el 4 de agosto como el día de los mártires latinoamericanos. Para resumir y recoger esa parte de la historia todavía no escrita de un pueblo que ha retomado con vigor la responsabilidad de construir una sociedad nueva, sin desigualdades, con el pleno reinado de la paz, de la justicia y de la libertad.

Como hombres de fe, cada año celebramos con esperan-

Un nuevo aniversario del martirio de Monseñor Enrique za gozosa la muerte de nuestros mártires, porque vemos crecer un espíritu contagioso de servicio y entrega. El mismo que animó la vida de mons. Angelelli y de tantos mártires de Latinoamérica.

Por eso para nosotros expresar en este número diversas experiencias cristianas, que hablan de un crecimiento en la fe y en el compromiso, es el mejor homenaje a nuestros mártires. Y es también la reafirmación de nuestra fe en la resurrección.

Porque Enrique Angelelli, Oscar Romero, Carlos Mugica, Wenceslao Pedernera, Marta González, Carlos Murias, Gabriel Longueville, los sacerdotes palotinos, las monjas francesas, los categuistas de Flores y tantos otros mártires de Argentina y de América Latina viven en cada corazón del pueblo que recuperando su historia de lucha, hoy levanta su cabeza para retomar la senda de los que cayeron para ser semilla de esperanza, abonando con su entrega, un proyecto de liberación para los pobres, que podrá ser muchas veces golpeado, obstruido, pero jamás derrotado, mientras siga viva la memoria de nuestros mártires.

4 de Agosto: Enrique Angelelli, Primer Obispo Martir de la historia contemporánea en América Lati-

4 de Agosto: DIA DE LOS MARTIRES LATINOAME-RICANOS que en encendida antorcha iluminan las luchas de los oprimidos por su libera-

> Equipo Responsable Agosto de 1987

